



Le mercredi 12 avril, lors d'un tournoi de breakdance, Laurent Pellegrin, président de Hip-Hop Loisirs 72 et membre de Soul Fresh Crew a présenté l'association. Celle-ci propose des cours de danse sur Champagné (Sarthe), mais également sur Le Mans.

A quelle âge as-tu commencé la danse ?

J'ai débuté à l'âge 15 ans

D'où t'es venue l'idée de pratiquer cette discipline ?

J'ai commencé par la tecktonik. Mais lors d'une sortie cinéma avec le Centre d'Animation Sociale de Champagné, nous avons vu *Sexy dance 2*. Les figures et les pas des acteurs m'ont donné envie de faire de la danse.

Quelles disciplines composent le mouvement Hip-hop ?

Cette culture comprend cinq éléments : le Rap, la danse, Le beatbox, le graff, Le Djing. »

Contacts. Téléphone : 06 26 30 59 70. Facebook : [Soul fresh crew](#)

Mattéo Lebreton, 12 ans.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)